

令和6年2月1日

羽生市内小学生保護者 様

羽生市小学校校長会
羽生市教育研究会

令和7年度以降の市内陸上記録会について（お知らせ）

立春の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃から各学校の教育活動に対しまして御理解、御協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、標記の件につきまして、羽生市小学校校長会及び羽生市教育研究会で協議し、下記の理由で、令和7年度以降（現在の4年生以下）は羽生市陸上競技場に参集しての陸上記録会は実施しないことになりました。

記

- （1）令和7年度から始まる学校再編成では、スクールバスでの登下校が導入される。よって、6年生だけ放課後学校に残って練習することが難しくなり、学校間での練習環境の不公平が生じる。
- （2）放課後練習（約一ヶ月）を実施することで、児童がケガをしたり、体調を崩したりするリスクが高まるなど身体的な負担が大きい。
- （3）教員の働き方改革を進めていく中で、年度当初の時期に放課後練習が約一ヶ月続くことにより、教員の負担が大きい。

児童たちの活躍する機会がなくなることは大変残念ではありますが、上記の趣旨を御理解いただき、引き続き各学校への御協力をよろしくお願いいたします。

なお、令和6年度の陸上記録会は、令和5年度と同様に羽生市陸上競技場に参集して実施予定となっております。